

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 4 de Febrero de 2017.

Osalan detecta que el fibrocemento del Cuerpo de Guardia de Behobia procede de un vertido

- EL MATERIAL NO ERA PARTE DEL EDIFICIO SINO QUE FUE DEPOSITADO EN SU INTERIOR

- M.A.I.
- IRUN

4 febrero 2017 00:59

Técnicos de Osalan inspeccionaron ayer el edificio del Cuerpo de Guardia de Behobia después de que la empresa que va a realizar la remodelación del mismo detectase amianto en el inmueble. Tras realizar la inspección, los técnicos de Osalan concluyeron que el material encontrado consiste en «unas pocas placas de fibrocemento, que parecen un vertido dejado por alguien que haya ocupado en algún momento el edificio mientras ha estado abandonado, y no una parte integrante del inmueble». El hallazgo de estas placas de fibrocemento se produjo sin que las obras de remodelación del Cuerpo de Guardia hubieran comenzado, cuando la empresa encargada de ejecutar los trabajos «entró al edificio para elaborar el Plan de Seguridad y Salud». Tras encontrar el material, se procedió a activar el protocolo establecido para estos casos.

Técnicos de Osalan explicaron que, una vez realizada la inspección, «una empresa homologada presentará un plan de desamiantado a la Autoridad Laboral y, tras los informes positivos de la Inspección de Trabajo y de Osalan, procederá a retirar las placas de uralita en un proceso sencillo de resolver».

El edificio del Cuerpo de Guardia de Behobia ha estado en desuso durante décadas. El pasado mes de diciembre se adjudicaron las obras destinadas a rehabilitarlo y convertirlo en un espacio social para el barrio. La reforma, que se retomará una vez finalice el proceso para retirar las placas de fibrocemento, incluye la eliminación de los añadidos exteriores del edificio original y su rehabilitación completa.